

Fecha 30/08/2024 Audiencia 66.983 Sección: ACTUALIDAD \$163.848 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

Vpe pág: \$409.200 Difusión: 19.138 Vpe portada: \$409.200 Ocupación: 40,04%



Trabajadoras reclaman por ambulancias malas en el Hospital de Tocopilla

Vpe:

Entre otros temas, denuncian que el único vehículo disponible ha sufrido fallas en medio de los traslados de pacientes hacia Antofagasta

Pablo Mamani Prado

na manifestación protagonizaron ayer las trabajadoras de las secciones urgencias, hospitalizados y pabellón del Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada de Tocopilla, quienes denuncian que las ambulancias que utilizan para brindar sus servicios a la ciudadanía se encuentran malas e, incluso, han quedado en panne cuando trasladan pacientes hacia Antofagasta.

Aquí las técnicos en enfermería a nivel superior (tens) del centro de salud tocopillano hicieron una manifestación en el sector de urgencias denunciando esta problemática.

Así lo confirmó a La Estrella la secretaria de la Confederación Fenats en Tocopilla, Evelyn Godoy, quien denunció algunas de las graves problemáticas en las ambulancias.

"Estamos con problemas con las ambulancias. Estamos quedando en panne, desde el día 19 de agosto que estamos en panne. Las ambulancias están en mal estado, la verdad, la cabina sanitaria tiene los cinturones en mal estado, las ventanas están



parchadas. No tenemos calefacción para este tiempo, por ejemplo, ni aire acondicionado para el verano tampoco. Se han ido arreglando, pero mecánicamente están malas porque las arreglan y las mandan al mecánico, pero las arreglan v vamos a un traslado, y quedamos en panne. Quedamos en cualquier lugar de la ruta y tenemos que estar haciendo cambio de pacientes o sino quedamos en panne en Antofagasta y los funcionarios buscan cómo venirnos en un bus. Es súper grave, imagínese quedamos en panne de luces o algo, pasa un camión y nos pasa a llevar, con un paciente. Ahí va el conductor, el tens, muchas veces

van profesionales", expresó la dirigenta, quien señaló que esta situación la conocen desde la dirección del Hospital de Tocopilla y que se arreglan los vehículos, pero vuelven a fallar.

Godoy recalcó que de cuatro ambulancias disponibles en el recinto médico, solo una se utiliza actualmente y esa se encuentra mala.

"Nosotros queremos ambulancias nuevas, porque ya se vio que las han mandado a arreglar y las entregan, salen traslados, y vuelven a quedar en panne. La solución son ambulancias nuevas", concluyó la secretaria de la Fenats en Tocopilla.

Consultado al respecto, el director del Hospital de Tocopilla, Humberto Argandoña, afirmó que "en relación a la manifestación realizada por algunas funcionarias y algunos funcionarios sobre el estado de las ambulancias de nuestro hospital, indicamos que actualmente tenemos operativos dos móviles. Contamos con una tercera en espera del cambio de una de las butacas que se concretaría en estos días y una cuarta que está en taller, en estos momentos. Asimismo, contamos con el apoyo del SAMU para cualquier problema que pudiera surgir. Lo señalado demuestra que existe continuidad para estos fundamentales servicios en apovo a la labor asisten-